

# BIG ISSUE

## Babinsa Koramil 22/Ayah, Sigap Menyelesaikan Permasalahan di Wilayah

Nasruloh - [KEBUMEN.BIGISSUE.ID](http://KEBUMEN.BIGISSUE.ID)

Nov 27, 2023 - 09:59



Kebumen - Babinsa Koramil 22/Ayah Serda Joni Setiyawan dan Kopda Beni Setiyawan mendatangi lokasi kejadian kebakaran guna memberikan bantuan dan pertolongan sekaligus ikut memadamkan api yang menimpa UD Mekar Rahayu yang beralamat di RT 01 RW 05 Desa Demangsari Kecamatan Ayah Kabupaten Kebumen. Jum'at (24/11/23).

Menurut Serda Joni Setiawan kejadian berawal dari percikan api Genset hal ini diperkuat dari keterangan saksi security Parjikin (43) pada pukul 05.48 WIB, saat itu lanjut Joni Genset untuk menyalakan lampu akibat lampu utama padam, dan setelah Genset hidup kenalpot Genset mengeluarkan percikan api dan membakar tumpukan material berupa triplek secara spontan Bp Parjikin teriak dan memadamkan api dibantu oleh karyawan dgn alat seadanya selanjutnya Bp Parikin melaporkan kejadian Kebakaran ke Polsek Ayah dan Koramil 22 Ayah dan menghubungi Kantor Damkar Gombong.

Kemudian pada pukul 06:25 WIB Mobil Pemadam Kebakaran tiba di lokasi kebakaran UD Mekar Rahayu sehingga api bisa dipadamkan, tidak korban dalam peristiwa ini namun kerugian ditaksir hingga 250 juta.

Sang pemilik UD Mekar Rahayu Suyatno (43) warga Dukuh Blangkunangi RT 01 RW 01 Desa Jatijajar Kecamatan Ayah Kabupaten Kebumen itu hanya bisa pasrah dan terdiam melihat semua barang dagangannya ludes dilahap sijago merah.

Babinsa Koramil 22/Ayah Serda Joni Setiawan dan Kopda Beni Setiawan langsung memberikan arahan kepada warga pedagang lainnya agar selalu waspada dan jangan ceroboh.

“Meski kita sudah berupaya namun toh harus terjadi mungkin tidak akan separah ini dan bisa dikendalikan cepat tanpa menunggu Damkar, artinya tingkat kewaspadaan kita tinggi dan selalu kita kontrol pada setiap benda-benda yang mudah jadi pemicu, lebih baik kita kehilangan biaya dari pada kehilangan harta benda ratusan juta rupiah seperti ini, ini pengalaman yang untuk tidak ditiru jadikan pelajaran bagi kita semua.” ucap Joni.

Redaktur : Nasruloh